
HPアドレス　http://www.hal.ne.jp/inaba-lc　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

月
号

2012　Vol.525

8



－ 2 －

ＲＣ就任ご挨拶

高 見 則 夫７Ｒ－ＲＣ

私は、地域社会の向上に少しでも役立てばと
ライオンズクラブに入会しておりますが、この
度７Ｒ－ＲＣに推挙されました。担う役職の重
要さに謙虚に皆様のご支援、ご協力で取り組ん
で参る所存です。よろしくお願いします。
さて多くの尊い生命を奪い、未曾有の被害を

もたらした「東日本大震災」の発生から１年以
上が経過しました。この災害により、国民みん
なが支え合う、助け合う、共存社会の大切さが
再認識され、安全・安心の備えが求められま
す。震災発生から１年以上たった今なお、多く
の方々が住み慣れた土地を離れ、不自由な生活
を余儀なくされております。
ライオンズクラブの皆様も、いち早く奉仕活

動をされました。引き続いて、復興支援活動は
“We Serve われわれは奉仕する”心を結集
し続けたいと思います。
７Ｒは奉仕する精神を強力に結集し、人と人、

人と地域の絆を深めて、活力ある地域社会の実

現に貢献し、各クラブの事業目的を結集した協
働の力で、リジョン活動を自主的な地域づくり
の取り組みとしたいと思います。キャビネット
の調査による会員減少の傾向は、人間関係が大
半と言われております。まず、エクステンショ
ンの方向を例会参加の中で高め、障害の排除に
努めたいものです。
ライオンズクラブは、親睦クラブでは限界が
あります。地域社会に密着した奉仕で、クラブ
のスキルを高めたクラブ員が活動に参加し、満
足した活動であることが地域社会に認められる
要素と思われ、ライオンズの目指す精神を例会
ごとに繰り返し、運営されるよう会員各位にお
願いし、ゴングに始まり終る例会の意義を深め
ていただきたいと思います。
私は、ＺＣと連携を密に、７Ｒの運営の円滑
化に努めて参ります。皆様の一層のご支援をお
願いし、就任の挨拶といたします。

ＺＣ就任のご挨拶

山 下 篤 男７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ

この度 336 －Ｂ地区７Ｒ－１ＺのＺＣに就任
致しました鳥取久松ライオンズクラブの山下篤
男です。昨年の震災も未だ復興の最中にあり、
取り巻く環境の変化には著しいものがあり、経
済・社会・環境・教育と何れも厳しいものがあ
ります。そんな中にあって、ライオンズクラブ
も会員数の激減等、無関係ではないと思われま
すが、逆にこうした環境下であればこそ、我々
ライオンズの皆様方の「英知」を結集すべき時
であり、心通う奉仕の輪を拡大して行くチャン
スではないでしょうか。小さな地域ではありま
すが、６つものクラブが存在しています。それ

ぞれに特色があり、今日まで活躍してこられた
事へ、自信と誇りを持ち、頑張って頂きたいと
思います。
私の所属するクラブ以外の５クラブにあって
は、今年度に記念すべき周年を迎えられます
が、それは結成されてから積み重ねられてゆく
歳月の、一つの通過地点であり、生まれた子供
も５年経てば５歳となるのと同じではないで
しょうか。決して特別な事ではありません。し
かし、経過した年月を振り返り何をやって来た
か、そして迎える新たな年へ何をやれば良いの
か、様々な観点から考えてみる事も必要ではな

（鳥取千代ライオンズクラブ）

（鳥取久松ライオンズクラブ）
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いでしょうか。決して無理をせず、身の丈に合っ
た周年記念事業を試みてください。
『楽しく笑顔の奉仕』と共に忘れてはならな

い『会員増強』と、ゾーンの幅広い発展を祈願
して就任の挨拶といたします。

ガバナー公式訪問懇談会・例会

野 村 俊 美第一副会長

近年、ゾーン単位で行われていた地区ガバ
ナー公式訪問合同懇談会・例会。本年度は渡部
地区ガバナーの強い要望により単一クラブごと
に開催されることとなり鳥取いなばＬＣには地
区で３番目の訪問という早い時期の 2012 年７
月 18 日（水）鳥取ワシントンホテルプラザで
執り行われ、渡部 336 －Ｂ地区ガバナー、荻原
キャビネット幹事・小森キャビネット副幹事の
随行者、地区役員の山下７Ｒ－１Ｚ・ＺＣの４
名のご臨席を賜りました。
先ず始めにガバナー公式訪問懇談会が 11：

00 より下田幹事の司会進行で始まりました。
鳥取いなばＬＣの出席者は、井上会長はじめ本
年度の役員、理事の 20 名。総数 24 名の懇談会
となりました。渡部 336 －Ｂ地区ガバナー、荻
原キャビネット幹事、山下７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ、
小森キャビネット副幹事と順次、ご挨拶があり
ました。
渡部地区ガバナーは、国際テーマのハイライ

ト「奉仕の世界」献身・準備・チームワークを
紹介され、特に識字率の向上、ＭＪＦの推進
を強調されていました。次に地区アクティビ
ティースローガン「未来へ行動を！！」地区ガ
バナーキーワード「地域と共に相互の絆で笑顔
の奉仕」及び５項目の地区ガバナー方針を説明
され、中でも 1996 年 6,500 人いた会員が今や
3,049 人と 3,000 人を割ろうとしている現状を
説明され、是非とも会員増強をお願いしたいと
のことでした。その他方針については、会報７
月号に詳しく載っていますので熟読ください。
引き続き、井上会長よりクラブ現状報告とい

うことでクラブの成り立ち、組織、会長スロー
ガン、行っているアクティビティー、創立 45
周年の年であること等が報告され、質疑応答へ
と移っていった。
我がクラブ会員よりこの度のクラブ毎のガバ

ナー公式訪問懇談会・例会はガバナーの誠意が
伝わり望ましいことである。とか、会員の減少
による、キャビネット運営の為の会費の値上げ
は避けたほうがよく、もっと組織の創意工夫を
してほしい。その他、ＲＣ廃止のこと、メディ
アを活用した地域密着の奉仕活動のこと等、活
発に意見交換され単一クラブ訪問の良い所が出
ていました。
その後、荻原キャビネット幹事よりキャビ

ネット報告があり、最後に井上会長の閉会のこ
とばでガバナー公式訪問懇談会を終えることが
出来ました。
第 1062 回７月第２ガバナー公式訪問例会は

12：20 より開会です。ガバナーの意向もあり
普段と同じ席順、式次第。運よく例会前の新会
員入会式もありました。
新会員の徳田さん、中原さん、牧村さんの３

名は渡部地区ガバナーより直接に歓迎のことば
をかけていただき、ライオンズバッジも付けて
いただきました。３名の新会員さん、この幸運
を糧にライオンズ活動に頑張って下さい。
例会は普段どうりに進められ、地区ガバナー、

随行者、地区役員の紹介。ガバナーのご挨拶。
井上会長へのバナーの贈呈もありました。永美
さんの国家表彰祝、藤本さんの次女結婚祝とお
めでたいお祝いもあり、賑やかに進められまし
た。幹事報告、委員会報告、同好会アワー、ツ
イスタータイムと順調に進み井上会長の閉会ゴ
ングとなり、全員でガバナー一行をお見送りし
て閉会となりました。皆様、お疲れ様でした。
ガバナーに普段どうりの例会を感じていただけ
たことと、昼食タイム中の進行のないメリハリ
のついた良い例会でした。
ガバナーの単一クラブへの公式訪問、ガバ

ナーを身近に感じられ、親しみの持てた会とな
り鳥取いなばＬＣの存在を十分にＰＲできまし
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た。取り分け創立 45 周年の式典出席のことは、
しっかりとお願いしておきました。

山 根 秋 雄

不信心者の私にとって、このテーマでまず思
い浮かぶ事は、国民的行事である『お盆休み』
という事になる。そしてそれを迎える迄の、私々
の業界の動きだろう。私は鋳造業界の下請けと
して木型制作をやっています。７月後半になる
と鋳物屋さんより注文が入り、「山根さん相談
があるんだが…」とくる。色々説明の後、おも
むろに「納期が短くてねえ」、そして「盆明け
の頃にお願いできませんか」である『お客様に
役立つ工場』をモットーにしている私にとって
ノーは言えない。『型』が無くては物は作れな
いのだ、それを生業（なりわい）としているか

らには、応じないわけにはいかない、そこで仕
事を受けてしまう。これが毎年のパターンであ
る。その結果盆休みもそこそこに早出・残業で
ある。家族にも迷惑をかけ反省しきり。14 日、
親父の墓の前で「いつもの様に元気でやっとる
で」と報告する。疲弊している日本の産業界の
中で生き延びる為に、多くの努力が払われてい
る、その人達の何かの役に立っているという自
負だけは持ち続けたいと思っている。
ゆっくりと骨休めも望むところだが、今年は
どんな「お盆」を迎えるでしょうか。

季節の思い出　８月

私の履歴書

山 口 英 晃

趣味は何ですか？と聞かれますと、迷わず「テ
ニスです！」と答えます。テニスと私は切って
も切り離せない関係なのです。学生サークルで
初めてラケットを握った私は、ゆる～いサーク
ル活動に満足できず、テニスコーチのアルバイ

トを始めました。今考えると、下手くそな私を
よく雇ってくれたなあと思います。練習をして
上手く、強くなりたい（モテたい！というよこ
しまな気持ちはありませんでした。たぶん…）
一心で勉強もせずテニスばかりしていました。
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新会員紹介
■㈱オートフレンド　営業部長
■鳥取市松並町２－ 420 －１ ☎ 22 － 1777
  FAX51 － 7215
■自宅／鳥取市野坂 152 －２ ☎ 23 － 8734
■血液型／Ａ　　■夫人／博美
■結婚記念日／Ｈ元．11．27
■趣味／スポーツ　　■推薦者／下田哲也
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プロ
グラム・環境保全・公衆安全委員会

徳
とく

 田
だ

 善
よし

 嗣
つぐ

Ｓ４４．６．１４生

はじめまして、７月に入会させて頂きました
徳田善嗣です。やっとライオンズクラブに入会
できました。私が幼い頃、父がライオンズクラ
ブに入会しており、日頃から『社会貢献、奉仕
活動』と良く言っておりました。何をしてるの

かなと不思議に思い、私は興味津々だったこと
を思い出します。まだ入会して右も左もわかり
ませんが、先輩方に色々、御指導頂き、『一生
懸命、積極的』に頑張ります。今後とも、どう
ぞ宜しくお願い申し上げます。

徳田さん紹介
山 口 英 晃青少年指導委員長

７月に、青少年指導委員会に、頼もしい新メ
ンバーが加わりました。徳田善嗣さんです。７
月末に行われた歓迎会兼今年度委員会の立ち上
げ式では会員のみなさんと早々に打ち解けて、

誰よりも楽しまれていたように思います。この
溢れるバイタリティーでこれからもご活躍いた
だき、青少年の「顔」になっていただけると期
待しています。

その甲斐あってか社会人になり、会社の実業
団チームに所属することになりました。春と秋
は２か月間、毎週末試合をしては反省会という
名の激しい飲み会の繰り返しでしたので、実業
団期間の月曜日は抜け殻のようになり、仕事に
ならなかったと記憶しています。

今では趣味程度に続けているテニスですが、
当時のテニス部の人とは今でもつながっていま
す。濃い時間を過ごした人と思いではいつまで
経っても薄れることはありません。私の宝物です。

■㈱エムアンドエムドットコー　専務取締役
■鳥取市商栄町 251 －４ ☎ 39 － 2624
  FAX39 － 2625
■自宅／鳥取市西品冶 851 －８ ☎ 23 － 3751
■血液型／Ｏ　　■夫人／理絵
■結婚記念日／Ｈ 14．９．28
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／ＰＲ・会報編集・ライオンズ情報・
インターネット・指導力育成・未来ビジョン委員会

中
なか

 原
はら

 敏
とし

 行
ゆき

Ｓ４８．９．２７生

７月より入会させて頂きました株式会社エム
アンドエムドットコーの中原敏行です。2006
年設立のまだまだ若い会社ですが、テレビＣ

Ｍや番組制作の“映像制作部門”。ポスター
やチラシの“グラフィックデザイン部門”。
ホームページの企画制作から管理運営まで行う
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■㈱お肉の店　匠　取締役専務
■鳥取市賀露町北 3丁目 14 －２ ☎ 30 － 1020
  FAX30 － 1021
■自宅／鳥取市秋里 1353 ☎ 090 － 4579 － 6328
■血液型／Ａ　　■夫人／優子
■結婚記念日／Ｈ 23．５．12
■趣味／ゴルフ　　■推薦者／住谷きよみ
■所属委員会／ＰＲ・会報編集・ライオンズ情報・
インターネット・指導力育成・未来ビジョン委員会

牧
まき

 村
むら

 　 匠
たくみ

Ｓ４７．６．７生

７月に入会させていただきました。牧村匠で
す。賀露の丘の上にて、お肉の店「匠」をさせ
ていただいております。
入会のお誘いがあった時は、うれしく思うと

共に不安もございました。
設立して６年と、まだまだ店としても、私も

未熟者ではございますが、御指導等、御力をお
貸ししていただければと思います。
地域のために貢献していけるよう、入会させ
ていただいた限りは頑張りますので、どうか、
よろしくお願いいたします。

中原ライオン・牧村ライオンを迎えて
山 本 　 隆ＰＲ会報編集委員長

私達の委員会に２名のたのもしいライオンを
迎えました。
例会、アクティビティを始めとし、鳥取いな

ばライオンズクラブ誌の編集に新しい手法、新
しい力を添えて頂きますよう期待します。頑
張って下さい。

“ウェブ部門”。イベントの企画から運営ま
で行う“イベント部門”。クライアントがター
ゲットに送るメッセージを様々な角度から効果
的に届けるお手伝いをワンストップですべてを
実施できる、制作部門を持った広告代理業です。
いつの時代も企業にとって「人」は財産だと

思います。ただ、人を育てるためにはもっと自

身を成長させたい。その思いで鳥取いなばライ
オンズクラブに入会させて頂きました。
初めてのことが多く何かとご迷惑をおかけす
ると思いますが、仕事で培った企画構築、実施
のチカラを地域に役立てて頂くよう、精一杯頑
張ります。今後ともよろしくお願いします。
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2012年６月ゴルフ同好会便り

住谷きよみ選手　今年度最終戦を制す
優勝の弁
６月24日（日）前日まで天気が心配されまし
たが、朝から絶好のゴルフ日和になり、今年度
最後のコンペが鳥取ゴルフ倶楽部でありました。
腕に覚えのある選手が多数集まり、最後の優

勝者を目指してスタートしました。
午前中は、一打を争う激戦でしたが、昼食後、

『「もし優勝してもメンバーに恵まれた」など言
うな！』と同伴の仁保、富士原さんに励まされ、
思いもよらぬ長いパットが気持ちよく入り、終
わってみれば最高のグロスで優勝させていただ
きました。ハンデは半分以下になってしまいま
したが、取りきり戦に向かって頑張って練習を
したいと思います。
皆さん、今後もよろしくお願いします。

地区ガバナー立会の入会式は我クラブでは３回目です。

2012 年６月 24日　鳥取GC　砂丘コース
順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 住谷きよみ 87 28 59
２ 太田　達男 107 38 69
３ 森下　英樹 95 25 70
４ 仁保　統博 79 8 71
５ 壱岐　昇一 116 45 71
６ 藤森　寛義 102 28 74
７ 富士原貴恵子 132 57 75
８ 西尾吉兵衛 118 38 80
９ 田渕　吉男 108 28 80
10 川田　善忠 98 16 82
11 矢野　信也 99 15 84
12 森田　勝憲 118 34 84
13 井上　法雄 142 55 87
14 城戸　博宣 127 36 91

新ハンデー　住谷きよみ選手　12　　城戸博宣選手　55
新年度７月ゴルフ同好会競技は７月 22日（日）　鳥取ＧＣ　砂丘コースで開催します。
その後、同好会総会をワシントンＨ．Ｐにおいて表彰式・懇親会を 18時 30分より開催します。

ベストグロス賞 森下　英樹
ニアピン№２ 矢野　信也
　　　　№７ 田渕　吉男
　　　　№ 11 太田　達男
　　　　№ 16 藤森　寛義
ドラコン№４ 住谷きよみ
　　　　№ 13 森下　英樹
ドラタン№４ 富士原貴恵子
　　　　№ 13 西尾吉兵衛
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2012年７月ゴルフ同好会便り

加納義信選手　今年度初戦を制す

優勝の弁
７月度、クラブゴルフが鳥取ゴルフクラブ砂

丘コースで実施されました。
今回は、①松本繁蔵前会長杯（年間グランド

チャンピオン杯）②年間ベスグロ杯　③年間参

松本繁蔵　前会長杯取り切り戦

加優良出席杯　④新年度７月例会杯が同時に行
なわれました。
日本全国どこもかしこも35℃位の酷暑で、併
せて九州地方の水害等異常気象の中、当日は鳥
取の方も非常に暑く熱中症が心配されました。
個人的にも今迄ゴルフ中に熱中症の経験も２
回程ありましたので最初は欠席しようと考えて
おりましたが、今回は充分熱中症対策をほどこ
し、心配しながらも出席参加しました。
結果は、思っていた以上の好スコアで年間グ
ランドチャンピオン、新年度７月例会で優勝す
ることが出来ました。
パートナーの今川さん、藤森さんに感謝する
と共に、当日酷暑の中で活躍された大勢の選手
の皆さんに御苦労さんでしたとお礼を申し上げ
ます。
ありがとう御座居ました。

2012 年７月 22日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 加納　義信 83 16 67
２ 井上　法雄 122 55 67
３ 山本　孝夫 96 28 68
４ 福嶋　德男 83 15 68
５ 山本　　隆 99 30 69
６ 今川　　登 96 25 71
７ 壱岐　昇一 116 45 71
８ 森下　英樹 97 25 72
９ 砂田　典男 89 15 71
10 西尾吉兵衛 135 60 75
11 藤森　寛義 110 35 75
12 太田　達男 113 38 75
13 川田　善忠 96 20 76
14 山本　章貴 104 28 76
15 安田　　勤 123 45 78
16 下石　明義 119 38 81

新ハンデー　加納義信選手　９　　砂場隆浩選手　48
８月ゴルフ同好会競技は８月 26日（日）　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コースで開催します。

ベストグロス賞 加納　義信
ニアピン№２ 森田　勝憲
　　　　№７ 下石　明義
　　　　№ 11 福島　德男
　　　　№ 16 井上　法雄
ドラコン№１ 山本　章貴
　　　　№ 10 加納　義信
ドラタン№１ 壱岐　昇一
　　　　№ 10 今川　　登

順位 名前 GROSS HDCP NET
17 住谷きよみ 99 15 84
18 田中　敏明 95 10 85
19 砂場　隆浩 120 34.8 85.2
20 森田　勝憲 128 42 86
21 下田　哲也 136 36 100

順位 名前 GROSS HDCP NET
優勝 加納義信 83 14 69
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ＢＧ杯取り切り戦
順位 名前 GROSS HDCP NET
優勝 山本孝夫 96 28 68

参加優良出席杯取り切り戦
順位 名前 GROSS HDCP NET
優勝 井上法雄 122 55 67

７月第１例会（５日）
・永美一雄…この度、日本土地家屋調査士会連
合会総会の席上にて、法務行政に寄与した功
績で、滝法務大臣より法務大臣表彰をいただ
きました。今後は、これを機に尚一層精進に
努めたいと思います。皆様の、尚一層のご支
援ご鞭撻をよろしくお願いします。

７月第２例会（18日）
・中原敏行・牧村　匠…ライオンズクラブに入
会させていただきありがとうございます。何
卒よろしくお願いします。
・ガバナー 渡部様・キャビネット幹事 荻原
様・キャビネット副幹事 小森様・ゾーン
チャーマン 山下様よりドネーションいただ
きました。
・会長 井上法雄・幹事 下田哲也…地区ガバ
ナー 渡部雅文様　本日は御多忙の中、鳥取
いなばライオンズクラブ例会に御参加有難う
ございます。この１年精一杯ガンバリますの
で宜しくお願いします。
・松村　明…昨日、７月17日に新社屋が完成し
引越しも完了しました。工事に際しましては
「いなばライオンズクラブ」のメンバー様に
も大変お世話になりました。移転先は北ジャ
スコの賀露寄りですので近くを通り掛られた
際はお立ち寄りください。
・ＰＲ会報編集　山本俊章・山本　隆…中原
様、牧村様の入会をかんげいします。
・役員一同…新役員一同、今年一年間精一杯が
んばりますので宜しくお願いします。
・井上法雄・池田康利・加納義信・田中敏明・
藤井三郎・安田　勤・松本繁蔵…2011～2012

年度例会皆出席賞ピンを受けましたので、
ウィサーブ、ドネーションします。
・安田　勤…井上会長、就任おめでとうござい
ます。新年度、皆で力を合わせてがんばりま
しょう。昨年度のドネーション、ファインは目
標を達成しました。協力有難うございました。
・下石明義…名門いなばライオンズクラブの
テールツイスターとして一年間頑張りますの
で宜しくお願いします。
・住谷きよみ…６月のクラブコンペで優勝して
しまいました。どうしても優勝しろ！とのあ
たたかいはげまし、仁保さん、富士原さんあ
りがとうございました。
・ＰＲ会報編集委員長 山本　隆…会員の皆様
に会報の原稿依頼をお願い致しますのでよろ
しくお願いします。
・松本繁蔵・富士原貴恵子・藤井三郎・野村俊
美・下石明義…猛暑が続く今日この頃です。
ガバナーには、最後迄体調をくずされないよ
う、頑張って下さい。ウィサーブ、ドネー
ションします。
・住谷きよみ…牧村匠君を新入会員に迎え、今
後の活躍に期待します。みなさんよろしくお
願いします。
・永美一雄…（法務大臣表彰）お祝いいただき
ましてありがとうございます。
・藤本順一…次女が16日に結婚しましたので。
・砂田典男…この度、美保小学校の開校139年
を記念して、第１回卒業生の今川登氏より体
育館のステージ幕（緞帳）を寄贈していただ
きました。記念式典には、私も同席させてい
ただきました。
・ＰＲ会報編集委員長　山本　隆…７月号の会
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報で、編集ミスが多くあり申し訳ありませんで
した。今後はミスを少なくするよう心掛けます
ので、原稿の投稿をよろしくお願いします。
・石谷精二…この度、私事にて退会させて頂き

ます。この間、会員の皆様には御指導頂き有
難うございました。当クラブのますますの御
発展をお祈り致します。

◎８月誕生日…12日房安　20日山本俊彦
　21日山下　28日下石、城戸　30日森田勝
　31日松谷
◎８月結婚記念日…該当ナシ

◎同好会だより
・８月のクラブゴルフは、８月26（日）　吉岡
９：00スタート

★７月５日　第1061回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率75.4％　M後率84.6％）
※役員紹介
※会長幹事バッチ引継ぎ
※会長所信表明並びに挨拶
※年間計画案承認
※新年度予算案承認
※2011年度例会皆出席賞ピン贈呈
井上　池田　加納義　田中敏　藤井　松本繁
安田
＜幹事報告＞
・今年度取引銀行について
・Ｈ24年７、８、９　Ｈ24年５、６月は上着無
しノーネクタイも可（ガバナー公式訪問は除
く）
・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎
む。
・今年度の夜間例会も委員会ごととする
・事業は基本的に全員参加とする。
・ガバナー公式訪問例会（７月第二例会）につ
いて
日　時　2012年７月18日（水）
　　　　懇談会 11：00～12：00（理事）
　　　　例　会 12：20～13：30（全員）
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ
・2012年度理事・委員会構成表配布について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・出席…年間皆出席バッチ及表彰状贈呈につい
て
・計画…納涼例会（８月第一例会）について

日　時　８月２日（木）
　　　　例　会 18：00～18：30
　　　　納涼会 18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
・７月10日　会計監査11：30～　梅乃井
前年度会長、第一副会長、会計、幹事、会計
監査２名、事務局出席
★７月12日　理事会　11：30～　丸茂
理事19名　委員長１名出席
・ガバナー公式訪問例会随行員変更について
・第51回福岡OCEALフォーラム参加のお願い
★７月13日　新会員オリエンテーション
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
参加者　９名
★７月18日　第1062回ガバナー公式訪問例会
懇談会 11：00～12：00
例　会 12：20～13：30
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.1％）
※入会式
※地区ガバナー紹介並びに随行者・地区役員紹
介
2012～2013年度地区ガバナー
　　　　　　　　渡部雅文（倉敷西ＬＣ）
　　　〃　　　キャビネット幹事
　　　　　　　　荻原　晁（倉敷西ＬＣ）
　　　〃　　　キャビネット副幹事
　　　　　　　　小森克彦（米子ＬＣ）
　　　〃　　　７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ
　　　　　　　　山下篤男（鳥取久松ＬＣ）
※地区ガバナー挨拶
※地区ガバナーより会長へバナー贈呈
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理事会だより－（７月）事務局だより

※キャビネット報告
※国家表彰祝贈呈　法務大臣表彰　永美一雄
※次女結婚祝贈呈　藤本順一
＜幹事報告＞
・2011年度後期ガバナーズアワード受賞につい
て
「合同奉仕部門」★ガバナーズ大賞（街頭献
血支援事業）
「LCIF部門」★MJF推進クラブ

・第51回福岡OSEAL（東洋・東南アジア）
フォーラム参加者について
＜委員会報告＞
・計画…納涼例会（８月第一例会）について
日　時　８月２日（木）
　　　　例　会 18：00～18：30
　　　　納涼会 18：30～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　2,000円

議題
①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認
②2011年度会計報告・監査報告　　　　　承認
③入会者について　　　　　　　　　　　承認
④退会者について　　　　　　　　　　　承認
⑤不在会員について　　　　　　　　　　承認
⑥会計監査欠員補充について
会計監査の退会につき田中敏明さんを新たに
会計監査に選出

⑦ガバナー公式訪問懇談会について
日　時　2012年７月18日（水）11：00～12：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ１Ｆ
参加者　理事メンバー　※次第にて進行確認
⑧納涼例会について
日　時　2012年８月２日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
※ゲーム等はせず、懇親を深める。　　承認

◎７月６日　2011年度会計監査　11：30～
◎７月13日　第331回７月例会　14：00～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
・新役員紹介
・会長・幹事バッチ引継ぎ
・会長所信表明
・スポンサークラブ会長挨拶
・2011年度会計報告・監査報告
・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について
・納涼例会について
・事業資金集金について
・８月は納涼例会
日　時　8月10日（金）18：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ２Ｆ
・会費納入について
・取引銀行について

・田中愛子…孫が結婚しましたので、ドネー
ションをさせて頂きます。
・尾坂照子…孫が結婚しましたので、ドネー
ションいたします。
・スポンサークラブ会長 井上法雄・スポン
サークラブ幹事 下田哲也…この１年間宜し

くお願いします。
・会長 谷口克江・幹事 小澤和子…今年度、会
長・幹事の役をお受けすることになりまし
た。皆様のご協力、ご支援を宜しくお願い致
します。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

1 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会） 17 金
2 木 第 1063 回納涼例会  18 土
3 金 19 日
4 土      20 月
5 日 21 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
6 月 22 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
7 火 （鳥取ＬＣ・鳥取中央ＬＣ例会） 23 木 第1064回例会　　（鳥取久松ＬＣ例会）
8 水 24 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
9 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 25 土
10 金 ＬＳＣ第 332 回納涼例会（鳥取千代ＬＣ例会） 26 日 クラブゴルフ
11 土 27 月
12 日 28 火 （鳥取ＬＣ例会）
13 月 29 水
14 火 30 木
15 水 31 金
16 木

表紙写真説明
渡部地区ガバナー公式訪問。

8 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

梅雨明けし、一度に猛暑、今年は周年事業もあ
り、井上丸は多忙の事と思われますが、皆で良い
船に成る様、御協力、応援したいと思います。
また４年毎のオリンピックもロンドンで７月
27 日に始まりました。これから当分の間、ゆっ
くり寝れませんね。
昨年は、大震災が有りましたし、今も東電の放
射能被害は、終わりが見えません。日々追われて
前しか見えない事がありますが、少し後も思い出
して下さい。大切なことに気が付くかも知れませ
ん。今を一生懸命する事で、新しい道は出来るし、
得る物も多い。しかし過去の道が有るから、今の
道が解ります。
日々急しい中でも、少し前の事も思い出して見
ると、意外な事を見つけるかも知れません。

ＰＲ・会報編集委員　山本俊章

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ
事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分
例会場　鳥取市東品治102
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会　長　井上法雄
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　　　　☎26－1253
幹　事　下田哲也
　　　　鳥取市美萩野２丁目30番地
　　　　☎59－6151
編　集　PR・会報編集委員長
　　　　八頭郡八頭町大江69
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